

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 31 Agosto 2021 17:01 - Última actualización: Martes, 31 Agosto 2021 17:01

Escrito por webmaster

Visto: 528



Otra vez a solicitud de José Ángel Portal Miranda, ministro de Salud Pública, se constituyó hoy en la Isla de la Juventud la brigada médica Leonilda Tamayo Matos que asistirá a casos pediátricos positivos a la COVID-19 en Artemisa.

A las 2.00 pm, viajarán por vía aérea los 16 profesionales del sector con destino a esa provincia con un complejo escenario epidemiológico para la atender a pacientes en edades pediátricas, quienes se encuentran ingresados en la Escuela Interarmas "General Antonio Maceo", ubicada en el municipio Caimito, que actualmente funciona como hospital de campaña.

Al frente de la brigada se encuentra el doctor Pedro Bello Oliva, quien junto a tres pediatras, seis médicos y siete licenciados en enfermería, pondrá en alto el nombre de los pineros y su experticia en la atención y tratamiento a contagiados con el virus SARS CoV-2, dijo

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 31 Agosto 2021 17:01 - Última actualización: Martes, 31 Agosto 2021 17:01

Escrito por webmaster

Visto: 538

~~Israel Velázquez Batista, director municipal del ramo.~~

---

Agregó que entre los locales que parten a cumplir esa misión destaca el doctor Marlon Heredia, quien más de una vez a puesto a prueba su profesionalidad y altruismo en Venezuela y Brasil y hoy le toca salvar la vida de sus compatriotas, en este particular niños positivos al nuevo corona virus.

Confiamos en la pericia y habilidad de estos profesionales, quienes retornarán victorioso a casa y con el orgullo de haber cumplido bien su deber, acotó.

William Chávez Garcés, padre de David, licenciado en enfermería en la especialidad de pediatría, manifestó su orgullo por la incondicionalidad de su hijo y apego a los valores de la profesión al ser de los primeros en alistarse al llamado de cumplir misión en la provincia de Artemisa, “sé que lo hará bien, solo le pido que se cuide”, afirmó.

Esta es la tercera brigada sanitaria constituida en Isla de la Juventud para enfrentar la COVID-19 en otros territorios del país, con compleja situación clínico-epidemiológica, donde circula la variante Delta del virus SARS CoV-2.

A causa de la infecto-contagiosa enfermedad han fallecido en Cuba -desde el 11 de marzo de 2020, cuando se diagnosticaron los primeros casos- cinco mil 303 cubanos, de ellos, tres del municipio especial, territorio sin transmisión autóctona y con control de los casos importados, detectados en frontera.